

# あけましておめでとうございます 今年もよろしくお祈りします

# 花爛漫

訓 自 律  
校 英 知  
鍛 錬



宇城市立三角中学校  
学校新聞  
令和6年1月24日  
編集代表  
校長 橋口 京輔

目標・目的をもって学校生活を頑張っ  
てほしい  
校長室より

今年も新しい年、令和6年が始まりました。本校の学校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。新年早々の1日に発生した地震が犠牲になられた方が多くなり、海上保安庁の航空機事故も起きました。亡くなられた方がおたななかりなりました。折々のご冥福をお祈りし、被災されたお見舞いを申し上げます。自然災害や事故は、いつ起こるか分かりません。熊本地震をきっかけに、災害や事故を未然に防ぐための取り組みを推進してまいります。



乗客・乗務員379名が脱出でき、訓練に備えられた。冷静な対応が評価された。被害は、小規模に抑えられた。安全を第一に、今後の生徒と教員への安全を第一に、この一年間のまとめとして、来年度に向けて、目標と課題を設定し、取り組んでまいります。



1年生は中堅学年、2年生は最上級学年に決定し、3年生は上級学年に充実に努めてほしい。3年生は受験シーズン、ほんの少しの時期、ほんの少しの受験生は「まだあれもやっつけていな」と思っている。不安な気持ちがある。後、杯を飲め、やるべきことを最期まで諦めない。自分自身、この一年間のまとめとして、来年度に向けて、目標と課題を設定し、取り組んでまいります。

## 生徒会旧役員意見発表

冬季休業期間中の一月五日(金)に行われた生徒会リーダー研修会をはじめとして、新役員を中心とした生徒会活動が活発になってきました。ここでは交代した旧役員のメッセージを紹介いたします。

### 会長としての学び

三年  
僕がこの一年、生徒会長として学んだことは、準備の大切さと一人一人を想う心です。「何とかやるだろう」と準備や取り掛かりが遅れ、ギリギリになると、企画も中途半端になることが多く、みんなも楽しむことができていることが多かったように思います。会員一人一人の立場になり、気持ちを考えて、丁寧に早くから準備を進めることが、企画成功のかぎとなり、学校の活性化につながります。新役員のみならず、今の三角中を引継ぎ、さらによくしていくことを協力ありがとうございます。

### 議長としての

三年

議長として活動してきましたが、初めの頃は慣れないことばかりで大変さを感じることが多かったです。しかし、先生や他の執行部のみんなに支えられて、会議の司会進行がスムーズにできるようになりました。共に活動した執行部のメンバーにはとても感謝しています。これまでの活動で学んだことをまずは受験に、そして高校生活に繋いでいきます。次の生徒会のみならず、今以上に活気のある学校をつくらせてほしいと思います。

### 書記としての

三年

私は執行部の一員となって活動しました。最初は学校の代表の一員としてしっかりとできるか不安でしたが、たくさんの方々のサポートのおかげで、だんだん緊張感が薄れました。書記としての仕事は、話し合いについていけるようになり、意見をうまくまとめるのが大変でしたが、慣れると楽しくなりました。この経験を高校での生活にも活かしていきたいです。

### 副議長としての

三年

僕が副議長として頑張ったことは全校集会や生徒集会、生徒議会で司会や意見の集約です。集会は司会がいけないと会がスムーズに進行しないので、どれだけ重要な役かを感じることはできました。最初の頃は司会に苦労しましたが、経験を積むうちに上達しているのがわかり、意見をまとめるだけでなく、自分で意見の例をあげて、それについての感想・意見を求めるなど、参加者や相手とのコミュニケーションをすることができました。一年間ありがとうございました。

### 副会長としての

三年

副会長として、式典時の開・閉会宣言や各委員への指示等の仕事に取り組み、三角中を引っ張ってまいります。

## 2月の行事

- 1日(木) 公立前期選抜
- 6日(火) あいさつ運動、ふるさと講話
- 7日(水) 3年後期期末テスト(～8日(木))
- 9日(金) 公立前期選抜結果の通知
- 13日(火) 公立後期選抜出願
- 14日(水)・15日(木) 私立一般入試
- 15日(木) 1・2年後期期末テスト(～16日(金))



## 受験は団体戦!

1月23日(火)の私立専願・特待入試が終わり、今後、2月1日(木)の公立前期選抜、2月14日(水)・15日(木)の私立一般入試、そして3月5日(火)・6日(水)の公立後期選抜まで受験が続きます。「受験は団体戦」とよく言います。3年生は次第に進路が決定していきます。早くに進路が決まった諸君は、高校入学後の生活、これから受験を迎える友達のことなどを考えながら、最後の中学校生活を充実させましょう。卒業式(3月8日(金))後の公立合格発表(3月13日(水))で進路が決まる諸君は自信を持って学校生活に取り組みしましょう。春はもうすぐです。



三角中ホームページのQRコードはこちらです。